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SOBRE GOBIERNO SÁNCHEZ 

“Las urnas han hablado. La sociedad ha dicho basta a la imposición, la torpeza política sin 
alternativas, a la muerte de la empresa, la propiedad privada y los negocios familiares. Madrid 
ha dicho que quiere vivir unida, en torno a este gran país que es España (…) Hoy en España hay 
al frente un gobierno sin escrúpulos que atenta contra la separación de poderes, que controla 
políticamente la Fiscalía y que pretende hacer lo mismo con el poder judicial, que busca y permite 
la deslegitimación de las instituciones, el silencio del adversario y el portazo a la prensa. Y que 
si nadie se lo impide hará de sus adversarios disidentes como lo fueron en su día Solzhenitsyn, 
Sájarov, Mandela o Walesa (…) Este Gobierno está contemporizando con el delito y regalando 
los propósitos a la banda ETA y a sus herederos políticos (…) La concesión de indultos crea 
ciudadanos de primera y de segunda ante la ley y alimenta la farsa de la independencia de 
Cataluña”. (Fundación FAES. 28.05.21) 

“Hoy nos encontramos en el peor momento con el peor gobierno que hemos tenido en 
democracia. El gobierno que no sabe gestionar, que no tiene claro ni qué es España ni le interesa: 
lo que sí sabe es que la palabra “España” no le provoca ningún entusiasmo. El gobierno que, 
según se va haciendo más pequeño ante los españoles y ante el mundo, más se embrutece. 
Aquel que erosiona toda institución que le recuerda los límites que marca el Estado de derecho. 
Es el ejecutivo que está colonizando nuestras instituciones a través de personas con peor 
preparación, sin ser funcionarios, titulados o tener mérito alguno; y en casi todos los casos, con 
una alta carga de ideología y sectarismo. El gobierno que actúa bajo un único principio: “o 
conmigo, o contra mí (…) No sabemos en qué momento de la historia una parte de la izquierda 
decidió que quería volver a un país dividido, a revivir “las dos Españas” y acabar con la 
convivencia. Que reabriría las heridas que sanó la modélica Transición española. No sabemos 
en qué momento empezaron a odiar ser españoles. Lo que sabemos es que han profesionalizado 
su afán por debilitar a España y han encontrado, como ha ocurrido en tantos momentos en la 
historia, su oportunidad”. (Clausura XVII Congreso PP Madrid. 22.05.22) 

“Podemos y sus círculos lo han extremado hasta dejarlo irreconocible para los mismos socialistas 
históricos (…) Ahora es un PSOE refugio de golpistas y batasunos, de okupas y bolivarianos que 
comparten gobierno con una formación comunista, antisistema, abiertamente guerracivilista y 
cuyo objetivo declarado es acabar con el modelo de 1978. Hoy, el partido socialista es socio de 
una formación cuyos líderes están encarcelados por dar un golpe de Estado en 2017, arruinar la 
convivencia y envenenar la sociedad catalana (…) el objetivo de una parte del Gobierno de 
España y de las fuerzas políticas que lo sostienen es acabar con la monarquía parlamentaria, 
asaltar la Judicatura y liquidar el actual modelo autonómico, las tres vigas maestras del 78 (…) 
hoy el PSOE ha cometido una de las mayores indignidades de la historia este país: el 
acercamiento del terrorista Txapote, asesino de Miguel Ángel Blanco, que ni siquiera ha firmado 
la carta de arrepentimiento". (Desayuno informativo organizado por Europa Press 05.04.21) 
 
“La formación de un Gobierno del PSOE y Unidas Podemos con el apoyo de los independentistas 
supone una alta traición al pacto constitucional (…) no solo intentan imponer una tiranía y una 
forma de gobernar, sino que intentan robar una parte de España a todos los españoles esto es 
una alta traición a la justicia, a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, por lo que han 
pasado en estos dos últimos años en Cataluña, a los jueces, que han decidido que ha habido 
una serie de políticos que han cometido todo tipo de delitos, y a las instituciones del Estado (…) 
a partir del mes de enero, se lo van a comer a él el primero" (a Pedro Sánchez) y se ha 
preguntado si el presidente del Gobierno en funciones piensa que "la gente con la que está 
pactando le va a pedir otra cosa que no sea la independencia, instaurar la república, acabar con 
la monarquía, acabar con las instituciones y acabar con estos cuarenta años de paz y 
prosperidad (…) cuanto peor, mejor para mí es la base en la que crecen el populismo y los 
nacionalismos que en un momento como el que estamos viviendo es de alta traición que 
precisamente el que se quiere erigir como el presidente de todos los españoles sea el que lo 
alimenta". (Puerta del Sol. Rueda de Prensa. 27.12.19) 
 
"Le da igual que su país esté roto mientras él esté al frente del mismo (…) el futuro gobierno solo 
va a contentar a los que piensan que es mejor romper la soberanía de todos los españoles y a 
los que quieren imponer pequeñas repúblicas en otras comunidades autónomas (…) no se puede 
pactar con una persona que intenta romper el país desde dentro (…) los socios de Sánchez le 
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van a fallar mañana por la tarde porque no quieren que a España le vaya bien". (Las mañanas 
de RNE. 26.12.19) 
 
"Si un etarra se puede convertir en un hombre de paz no sabe por qué un hombre de paz no se 
puede convertir en un experto en Hacienda". (Visita Instituto San Mateo de Madrid.20.12.19) 
 
"Hemos esperado un tiempo, es lo más conveniente, porque a lo mejor a partir de enero tenemos 
a un ministro de Hacienda etarra (…) ¿Cómo voy a hacer unos presupuestos para incurrir en 
déficit que es lo que está deseando el presidente del Gobierno e intervenir las cuentas de la 
Comunidad? (…) Hay que esperar un poco, ver el futuro que va a tener el país para seguir 
caminando sin la batuta del socialismo". (Pleno Asamblea Madrid.19.12.19) 
 
“Mientras la Comunidad de Madrid esté gobernada por PP y Cs, por proyectos liberales, el 
proyecto totalitario de Sánchez no se va a poder culminar (…) Madrid dará todas las batallas y 
será un muro de contención contra las políticas de Pedro Sánchez. En Madrid dejamos a la gente 
vivir en paz, a su manera, elegir el colegio que quiera para sus hijos, el tipo de educación, de 
sanidad, abrir y cerrar un comercio cuando uno lo necesite... Madrid es de todos, es una España 
dentro de otra. Esto es el fruto no solo de lo que hace el PP sino de lo que no hace: prohibir y 
controlar las vidas de los ciudadanos como sí hace la izquierda (…) nuestra región es ese muro 
de libertad que no se esperaba la izquierda que no se pudiera derribar, porque el PSOE pensaba 
que la Comunidad de Madrid iba a ser suya y no lo pueden soportar. Desde hace cuatro meses 
hacen todo lo posible por poder derribarlo (…) los problemas de Madrid y de la unidad de España 
no los voy a tratar por teléfono. Ya no se trata de utilizarnos a todos los presidentes autonómicos 
para atender a Torra, a quien con tanto gusto y con quien tantas veces se ha entendido. Es que 
la Comunidad de Madrid, que va a ser un muro de contención de sus políticas, ni se negocia ni 
se trata por teléfono como quien habla con un vecino. Así no se hacen las cosas (…) la libertad 
es el enemigo del colectivismo de la izquierda que lo estropea y lo merma todo”. (Cena navidad 
PP Madrid. 14.12.19) 
 
“El Presidente del Gobierno está ahora señalando los patrimonios de los ciudadanos como si 
fueran los culpables; a los medios de comunicación: a las empresas; a los autónomos; a los 
comerciantes; a los propios ciudadanos, que son los causantes de todo el problema de la 
energía. Lo hizo ayer directamente con la oposición y ahora lo está haciendo promoviendo la 
cartilla de racionamiento porque a los comunistas si hay algo que les gusta es la imagen de la 
miseria y de las colas (…) El Gobierno está muy confundido y el presidente lo está a la hora de 
afrontar la situación que estamos viviendo y creo que lo está haciendo de manera absolutista y 
creo que está llevando el Gobierno a una deriva comunista muy preocupante”. (Rueda de 
prensa. 07.09.22) 
 
El Gobierno central está actuando como un Gobierno arbitrario, que impone sin diálogo (…) 
Engañando así a la sociedad es como se ha expandido el comunismo bolivariano en 
Hispanoamérica. Y es que España se encamina al despropósito bolivariano si los que 
defendemos la libertad y el Estado de Derecho no sabemos estar a la altura (…) Vivimos un 
momento económico, social y político tan grave que nos impide recrearnos en los éxitos. La 
situación política y económica en que nos ha sumido el Gobierno de Pedro Sánchez y sus socios 
es insostenible, el empobrecimiento masivo de los españoles, incluso entre los que tienen un 
empleo, se agrava por momentos” (Asamblea de Madrid. Debate estado de la 
Región.12.09.22)  
 
 
"Sánchez se ha convertido en Le Pen de la izquierda europea. Lo hace con la política de 
impuestos… es insensato lo que pretende hacer este gobierno, que es perpetuarse en todas las 
instituciones (..) Quiere tener en la cárcel a la oposición, como en Nicaragua. Con la oposición al 
cuello, que es lo que le hacen a Feijóo (…) La maquinaria Tezanos está en esto, en destrozar a 
la oposición como en las dictaduras. Hay que matar a la oposición para perpetuarse (…)  el rey 
es una víctima más de la gestión de la coalición, algo más que quitar del medio (…)  Aquí lo que 
se pretende es recuperar una República, que otro Pablo Iglesias de la vida sea el que está por 
encima de todos. La Monarquía en España siempre ha significado igualdad, unidad, porque 
hemos tenido una Monarquía garante que reinaba y no gobernaba (…) Es una decisión que 
tendrán que tomar en la Casa del Rey. Desde luego es sabido lo que ha aportado el rey Juan 
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Carlos a la historia de España en los momentos más complicados. Un país que después de estos 
40 y pico años de reinado ha alcanzado unas cotas de seguridad, de prosperidad, como pocos 
países en el mundo (…) Al frente de la corona está Felipe VI, un rey querido y reconocido por 
todos los españoles y que está haciendo una inmensa labor cuyo papel intenta el Gobierno de 
Sánchez ir ocultando (…) ¿Qué pretende hacer el Gobierno con sus socios comunistas, cuyo 
líder ya es Sánchez? Ir poco a poco sacando noticias del pasado, ver de qué manera le dan 
gasolina a según qué cuestiones. Con la corruptela que hay montada en Cataluña, con la pobreza 
en la clase media, ¿crees que el problema es el rey Juan Carlos? El problema es otra cosa, pero 
hay que ir rompiendo a España poco a poco (…) Ver a la ministra Díaz llorando por quitar a 
Franco la medalla del trabajo es patético (…) Ya le han sacado en helicóptero, ya está todo roto, 
¿qué más quieren?" (Entrevista a Ana Rosa Quintana. 07.11.22) 
 
“La motivación de Sánchez es el poder a toda costa. Utilizan las instituciones para beneficiarse 
de manera autoritaria. Tienen un plan de instaurar en España una República federal laica (…) 
Madrid es una pieza a batir a la que se la persigue, denigra e incendia. Sánchez ha entrado en 
una deriva peligrosa. Es una estrategia de la carcoma al servicio de los independentistas. Para 
él hay españoles de primera y de segunda (…) Animo a no dormirse a quien crea que el peor de 
los modelos no va a llegar. Sánchez firma nuestra rendición, nadie lo votó para tal cosa (…) Son 
los comunistas los que intentan destruir lo conseguido". (Club Siglo XXI. 14.11.22) 
 
“Entre el nombramiento de los cargos políticos en el Tribunal Constitucional, la abolición del delito 
de Secesión y la arbitrariedad de la expulsión de una diputada en el Congreso, el partido 
socialista ha decidido destrozar la democracia (…) Vamos camino de una dictadura, sometidos 
por un tirano que pone en peligro el Estado de Derecho (…) Pedro Sánchez cree que la Ley, las 
instituciones y el Código Penal están a su servicio. Él decide qué delitos quedan impunes y qué 
delincuentes compañeros, exonerados. Él decide cómo han de organizarse los jueces. 
Adueñándose del Tribunal Constitucional y, por tanto, amordazando a la propia Constitución (…) 
Es obligación de todos los españoles decir no al autoritarismo del Partido Socialista y la 
ultraizquierda” (Puerta del Sol. Rueda de Prensa. 30.11.22) 
 
“Nunca antes nuestra Carta Magna se había visto tan amenazada como ahora. No hace mucho 
que acabaron ganando los desleales (…) ¿Hasta cuándo la España fiel tendrá que soportar que 
lo que todos queremos sea puesto en peligro por los que nada aman, los que son puro 
resentimiento? La deslealtad hacia el sistema ha llevado a algunos, y no descarto que haya 
quienes lo piensen de buena fe, a buscar la solución en el federalismo un modelo que destruye 
la soberanía nacional. Por ello, vamos a defender nuestra Constitución frente a cualquier ataque, 
venga de donde venga. Y no vamos a consentir que separatistas y populistas sigan vulnerándola, 
ni que asalten las instituciones que deben protegerla (…) Tenemos que poner todo nuestro 
empeño en reforzar el prestigio de la Justicia: no se pueden cuestionar las sentencias cuando no 
nos son favorables, ni descalificar a los jueces que las dictan. Todo cambio legal debe obedecer 
exclusivamente a los intereses generales, y nunca favorecer a personas concretas. Porque en 
España la ley es y debe ser igual para todos”. (Discurso Día de la Constitución. 02.12.22) 
 
“Pero sí, claro que vamos camino de una dictadura. Mire, por ejemplo, el Gobierno de Sánchez 
está más preocupado en ver. quién adopta una mascota o en prohibir que tu propia mascota 
tenga cachorros, o que una niña quiera comprar un carrito de bebé por Navidad... ... en controlar 
cuánto sacamos de los cajeros automáticos, en prohibir que pongas en alquiler tu vivienda... ... 
al precio que te da la gana; en enseñarte a comer bien, cuándo tienes que comer carne, fresas, 
azúcar, bollos, pizzas, incluso jamón serrano -¡oye, no se han dejado una!-; en decir que volar 
directamente acaba con el planeta; en multarte si dejas las luces de tus escaparates encendidas; 
en enseñarte cuándo tienes que poner la lavadora; en prohibir el humor entre adultos, tan sano, 
tan español, tan propio y tan divertido; en acabar con la complicidad entre el hombre y la mujer... 
... en prohibir los piropos, prohibir las bromas y prohibir los gestos de cortesía con las mujeres; 
en censurar las canciones de los años ochenta, noventa..., ¡hasta las películas!; en señalar a 
cantantes y artistas  según sus preferencias políticas, por lo que cantan o por lo que no les da la 
gana cantar …..en prohibir que la gente utilice sus propios vehículos si es gente que no tiene 
recursos; en perseguir la tauromaquia; en perseguir lo políticamente incorrecto; en perseguir la 
lengua española en muchas partes de España; esta semana ¡incluso en prohibir anuncios de 
bodegas!; en prohibir contenidos básicos de historia, de literatura o de filosofía en los libros de 
texto; en acabar con los exámenes, por no hablar de todas las normas estúpidas que pusieron 
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en marcha durante la pandemia. Así que sí, el Gobierno de Sánchez está ocupado en señalar y 
en criminalizar a jueces, fiscales, artistas, energéticas, comerciantes (Aplausos.), propietarios de 
viviendas, policías o médicos en listas negras.  Así que no sé si pasará a la historia como 
exhumador profesional, pero sí por recordarnos a alguien que fue exhumado y, por cierto, que a 
nadie le importó” (Asamblea de Madrid. Sesión control. Respuesta al PSOE. 01.12.23) 
 
"Él lo que hizo fue pactar en La Moncloa con todos los enemigos de España. Lo que hace es 
cumplir un plan premeditado para cambiar España. 2023 es el último capítulo de 1978. De todos 
depende que ese libro se siga escribiendo o que, en 2024, veamos cosas increíbles. No solo 
quiere instaurar una república, sino trocear España empobreciendo al país para que el PSOE se 
mantenga (…) Lo que sucede aquí es peor que lo que sucedió en Perú (…) Todo el año 2023 
debe servir a los españoles para recordar lo que ha sucedido, y que cuando tengamos una urna 
la revolución le diga a Sánchez ‘¡basta ya!’.  Sánchez es un hombre sin escrúpulos (…) Estamos 
en un mes negro para la democracia española. No hemos vivido algo así desde la dictadura. 
Sánchez dijo que no quería pactos con los independentistas. Ya no hay separación de poderes, 
quiere Tezanos en todas las instituciones. Dice que no hay que judicializar la política y yo llevo 
más de 22 querellas. Quiere a los adversarios en la cárcel. Esto que sonaba tan radical es a lo 
que estamos yendo". (COPE. Entrevista con Herrera. 12.12.22) 
 
“O Sánchez o España (...) Esta es tu casa, este es tu ejército (…)  El proyecto [de Sánchez] si 
ahora mismo fuera a unas urnas se caería estrepitosamente (…) No creo que sea la mejor 
solución refrendar lo que es ilegítimo en la casa donde reside la soberanía nacional del pueblo 
español, que es el Congreso de los Diputados (…) Muchas personas nos preguntan que qué 
vamos a hacer, que qué largo se va a hacer esto. No os preocupéis, son cinco meses, una 
primera parada y después vamos a expulsarles de absolutamente todas las instituciones del 
Estado, de todas (…)  Si el Partido Popular y el apoyo del pueblo español no lo remedian, será 
un 2024 lleno de referéndum ilegales, o ya se encargarán de que parezca que son legales, para 
acabar teniendo al frente del País Vasco al señor Otegi y al frente de Cataluña a los nacionalistas, 
a los independentistas, para después llevarnos a unos países catalanes o a la adhesión de 
Navarra al País Vasco para romper la soberanía del pueblo (…) Vamos a expulsarles de todas 
las instituciones del Estado”. (Cena Navidad PP Madrid. 12.12.22) 
 
“Desde 1977 los españoles nunca nos hemos jugado tanto en unas elecciones (…) Son la 
primera vuelta que marcará el rumbo de España y pedimos una mayoría suficiente para defender 
todo lo que más nos importa. Lo que está en peligro en España es nuestro país tal y como la 
conocemos; nuestra convivencia, nuestra prosperidad y nuestra libertad. O Sánchez o España 
(…) Luchamos porque se deroguen las leyes que atentan contra el progreso (…) Gobiernos 
consecutivos de uno y otro signo centrados en el aquí y ahora no han podido ver o no han sido 
capaces de ver con perspectiva que desde la Transición en España existe por parte de algunos 
una clara intención de dinamitar todo lo acordado, de instalar una república federal laica inspirada 
en el guerracivilismo totalitario a manos de quienes odian nuestro país para amoldarlo a sus 
minoritarias aspiraciones”. (Desayuno informativo organizado por el digital El Debate. 
09.05.23) 
 
“Nos duele el intento de ruptura del andamiaje constitucional, la estrategia de la carcoma de las 
instituciones, el proceso de ingeniería social y el abandono de los problemas reales de los 
españoles a manos de quienes viven pensando en perpetuarse en el poder (…) Madrid es 
España, somos la España con ganas. Tenemos un compromiso inequívoco con todos y cada uno 
de nuestros conciudadanos, así como con la construcción de una España próspera y pujante (…) 
Para nosotros hay principios sagrados como la libertad empresa, la propiedad privada, el Estado 
de derecho y la soberanía nacional” (Junta Directiva de la Confederación de Empresarial de 
Madrid (CEIM). 24.04.23) 

“Su plan es terminar con la España de la Transición para llevarnos a una República federal laica 
y plurinacional al dictado de quienes odian la primera. Los ciudadanos no podrán defenderse del 
poder. La gente quedará a merced de los que abusan sin vergüenza (…) Mi adversario es 
Sánchez (…) El sanchismo está ocupando todo espacio político, institucional y social de manera 
totalitaria e ilegítima. Lo hacen con clara intención de cambiar el orden constitucional por la puerta 
de atrás generar dependencia de las arcas públicas en el mayor número de españoles posible, 
y hacer imposible la alternancia en el poder (..) hoy España es un país con unas garantías 
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constitucionales mucho más débiles que hace cuatro años (..) Sánchez es cabecilla de podemita 
y apoderado de sediciosos y  tiene un plan que consiste en ser el jefe de los jueces, la mano que 
maneja la empresa estatal y el director y el dueño de los medios de comunicación (…) España 
está viviendo una situación similar a la deriva totalitaria de la Segunda República, que 
desembocó en la discordia y la Guerra Civil (…) Sánchez no tiene más programa que la mentira, 
ni más política que dejar a la sociedad española indefensa, anestesiada (…) tiene un proyecto 
que pasa por anular todo lo que defiende a los ciudadanos de los abusos y de la arbitrariedad 
del poder (…) su plan es ser quien decida lo que los jóvenes estudian y lo que se les oculta, el 
que mande sobre los consejos de administración de las empresas, quien ponga el pan sobre la 
mesa de cada familia, quien deje endeudadas a las generaciones futuras que aún ni votan, y 
quien no acepta la crítica ni el papel de la oposición (…) España va camino de que no haya 
Estado de Derecho sino de que exista la arbitrariedad del poder revestida de votos comprados 
con la libertad y el futuro de todos los españoles, llegados a la Moncloa por una moción de 
censura basada en acusaciones falsas (…) Cuando se desarma nuestro sistema constitucional 
y el Código Penal, cuando se permite la sedición, el incumplimiento de las órdenes de la 
enseñanza en español, y cuando se ponen en la calle a los terroristas de ETA, juzgados y 
condenados en Democracia, a violadores y a corruptos, las instituciones democráticas quedan 
destrozadas y no se protege a los ciudadanos. La sociedad queda indefensa (…) Es lo mismo 
que estamos viendo en el continente americano a manos del populismo. O, trasladado a la 
historia de España, ya lo sufrimos en la antesala que provocó la peor catástrofe de nuestra 
historia: la deriva totalitaria de la Segunda República, que desembocó en la discordia y en la 
Guerra Civil” (…) Solo las urnas pueden salvarnos de que Sánchez y sus socios culminen su 
plan. No están improvisando. La minoría que le votó no lo hizo para esto. Mintió y está 
traicionando a España. Si los españoles no despiertan, varias generaciones pagarán el precio 
de esa ceguera. Si no vemos lo que está pasando es que somos tontos (…) Sánchez quiere que 
a Madrid le vaya mal para que a él le vaya bien". (Encuentro informativo organizado por los 
diarios Expansión y El Mundo.16.01.23) 

“No descarto que el móvil de Feijóo o el mío, o el de algunos líderes del PP, o de Vox, o de 
Ciudadanos, aparezcamos en los medios de comunicación con todo lujo de detalle mientras no 
se sabe nada de Sánchez”. (Declaraciones en la visita a los estudios centrales de Es Radio. 
04.05.22) 

"Somos españoles y lo que estamos haciendo es estar al servicio de la nación. Estamos viendo 
cada vez más como estamos enfrentados unos con otros. He escuchado venezolanos que han 
huido del comunismo, decir que 'yo ya he perdido un país, no quiero perder otro'. Y, ahora, estoy 
empezando a escuchar a gente mayor decir, 'yo ya viví una Guerra Civil, no quiero vivir otra” 
(Premio Cambio 16 en la categoría de Mejor Político del Año. 29.11.21) 
 
"No es Franco, es la Transición. El rey don Juan Carlos no es el problema, es la monarquía 
parlamentaria y los símbolos que nos unen a todos. Y no es a la Iglesia, sino a los católicos a los 
que quieren borrar del mapa. Y no es el amor por el mundo animalista, sino el odio por las 
tradiciones como la tauromaquia lo que hay de fondo. No es la salud lo que le preocupa a esta 
gente cuando condenan a un filete, es el sector que vive por el campo y hace libre a su gente", 
(Cierre de campaña del PP en Castilla y León.11.02.22) 
 
"Pasan los años y en Madrid sigue sin haber charnegos, ni maquetos, ni forasteros (…) Un 
español sigue siendo reconocible en cualquier parte, como lo es el estilo de la vida madrileña. 
Sin dejar de cambiar con los siglos, hemos mantenido una cosa común que sorprende, 
desconcierta y entusiasma el mundo: la alegría, el sentido de la familia, los amigos, la necesidad 
de que nuestra vida más personal tenga raíces, que es lo que nos permite ser verdaderamente 
libres e innovar," (Madrid. Fiesta del 2 de mayo 2023) 
 
“La izquierda es una maquinaria de poder que se está instalando en el fin justifica a los medios. 
Espero que nadie se conforme con ver que las cosas van demasiado bien (…) Están 
consiguiendo que la población caiga en la amoralidad", aseguraba sobre los españoles. Es una 
trasformación de libro que hemos visto en otros países pujantes como Argentina (…) el Gobierno 
de Sánchez quiere empobrecer a los ciudadanos para que dependan del Estado (…) La Moncloa 
vive obsesionada con la Comunidad de Madrid. Es la máxima. Desde hace varias semanas llevo 
diciendo que la próxima legislatura será la de la vivienda en Madrid. Cuando han intentado echar 
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un pulso de Ferrovial y han quedado como han quedado, han sacado la vivienda. La factoría 
sanchista vuelve a tomar el pelo a todos, pero hay gente a la que le da igual porque están en un 
ambiente guerracivilista" (Madrid. Presentación primeros 20 candidatos a la Asamblea de 
Madrid. 04.04.23) 
 
“Cuando te llaman fascista sabes lo que estás haciendo bien. Ese no tiene que fallar. ¿Te lo han 
llamado a ti alguna vez? Entonces estás en el lado bueno. En el lado bueno de la historia" (Tele5. 
Programa de Ana Rosa. 15.03.21) 
 
“Pretenden robarle la soberanía al pueblo español, pretenden de manera unilateral e ilegal 
trocear una parte de España como es Cataluña y el presidente ha pasado de ser simplemente 
un inspector a ser un cómplice (…) ¿Qué va a hacer el Rey de España a partir de ahora? ¿Va a 
firmar esos indultos? ¿Le van a hacer cómplice [a Felipe VI] de esto?” (Sede PP Madrid tras 
manifestación contra indultos independentistas. 13.06.21) 
 
“Me sigue pareciendo el mismo sonrojo, bochorno y humillación que el Rey de España tenga que 
firmarlo, luego no he rectificado absolutamente nada, he utilizado otras palabras. Casado piensa 
lo mismo que yo. Pensamos exactamente lo mismo. Y pensamos que es una humillación y una 
vergüenza que el Gobierno y los independentistas que se ríen de todos los españoles (...) 
celebran haberle puesto al rey de España en una trampa, si firma o no firma, haga lo que haga, 
está en tela de juicio. No ha habido rectificaciones, ni imposiciones, ni correcciones (…) Es una 
absoluta vergüenza que el Rey tenga que firmar semejante documento. El Gobierno y los 
independentistas han llevado a Cataluña a una situación de conflicto civil que no ha sido peor 
por la otra mitad de Cataluña, los que siempre ceden. Son políticos que se ríen de todos nosotros. 
Esos políticos celebran haber puesto al Rey de España en una trampa porque si firma, no firma, 
haga lo que haga, está en tela de juicio. Por eso dije que le quieren hacer cómplice. Por supuesto, 
no es cómplice”. (Declaraciones tras desayuno informativo José Luis Martínez-Almeida. 
15.06.21) 
 
 
SOBRE ETA Y BILDU 
 
“Bildu no son los herederos de ETA; es ETA. ETA está viva, está en el poder, vive de nuestro 
dinero, mina nuestras instituciones, quiere destruir España, privar a millones de españoles de 
sus derechos constitucionales, y provocar una confrontación (…) Habría que revisar todo esto y, 
de hecho, por la ley de partidos, que lo he estado viendo, el artículo 11 puede instar al Congreso 
y al Senado a, mediante votación, instar al Gobierno a que inicie esos trámites en la sala 
competente, y a esto no se puede negar (…) Hay mecanismos para por lo menos sopesarlo, por 
lo menos habría que valorarlo” (Desayuno organizado por Europa Press. 18.05.23) 
 
“Es una anomalía democrática que un partido político y un proyecto que ha viciado los censos 
en el País Vasco a través del terror y de la expulsión, y que además se ve por la ley de partidos 
que no cumple con ella (...) hay que plantearse el hecho que se puedan presentar (…) su posible 
ilegalización (…) No van a renunciar porque van igualmente en la lista. Y claro que tomarán 
posesión. ¿Qué palabra tiene un asesino? La misma que los otros 37 cooperadores necesarios 
de los asesinatos, secuestros y extorsiones. Son igualmente culpables y así los condena la ley” 
(16.05.23) 
 
“ETA está más viva que nunca porque se sienta en las instituciones, en los escaños con los 
presupuestos de todos los ciudadanos (…) con el terrorismo no se puede ir a ningún lado, ni 
porque mate ni porque deje de hacerlo (…) ¿No está viva ETA? Pongamos un ejemplo, 
imaginaros que los 300.000 vascos que se han tenido que ir de su tierra, que son votantes del 
PP, de Vox, del PSOE, deciden volver todos al País Vasco y cambiarle el signo político e 
imaginaros a un gobierno del Partido Popular. ¿Lo iba a permitir el señor Otegi, iba a permitir esa 
gente que una persona votante del PP pudiera ir ahora mismo por cualquier municipio del País 
Vasco, por Rentería, diciendo soy votante el Partido Popular y que se tratara con el respeto con 
el que tratamos en Madrid a todo el mundo? Mentira (…) España tiene un Gobierno sin rumbo 
que lo único que pretende es hacer un cambio del país por la puerta de atrás, que está pactando 
los presupuestos de todos los ciudadanos con ETA. Y no le digo yo, lo dice Otegi cuando está 
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negociando los presos y dice 'nuestros presos'. Serán tus presos".  (Acto del PP de Madrid en 
Torrejón de Ardoz. 22.10.21) 

QUE TE VOTE TXAPOTE 

” Los candidatos socialistas, no solo en comunidades, también en ayuntamientos, se 
avergüenzan de Pedro Sánchez y tienen miedo a una frase: “Que te vote Txapote”(Zaragoza. 
Presentación candidatos. 14.01.23) 

"¡Qué os vote Txapote!". (Asamblea de Madrid. Sesión de control. 02.02.23) 

SOBRE EL HOLOCAUSTO Y ESPAÑA 

 “Todo tiene un origen(..) La Shoá no comenzó con la Solución Final. Empezó con el 
señalamiento, la criminalización, la deshumanización y la discriminación. Ejerciendo y 
fomentando desde el poder público y con los recursos del Estado. Como sigue pasando hoy por 
todo el mundo, también en España, en escuelas públicas, en entornos vecinales, en algunas 
calles, plazas”. (Asamblea de Madrid. Homenaje a las víctimas del holocausto. 28.01.22) 

SOBRE LA MEMORIA HISTÓRICA Y LA QUEMA DE IGLESIAS 
 
“Hablar de Franco y de la Guerra Civil es el único recurso que les queda. Han pasado cuarenta 
años de prosperidad mirando hacia delante, y ahora sólo quieren revisar la Transición para que 
nos peguemos entre hermanos. Esa es la gran traición del PSOE a este país, y pasa aquí también 
en Madrid (…) Si ustedes pudieran impondrían la República por decreto, como lo han hecho con 
la educación y con otras cien cuestiones. Y lo harían dando de nuevo la espalda a las 
instituciones” (Asamblea de Madrid. Sesión de control. 18.11.21) 
 
"Señoría, no es que hayan pasado cinco años desde la muerte de Franco, ¡es que han pasado 
44! Por tanto, el Gobierno de la Comunidad de Madrid no tiene que autorizar esa exhumación. 
Lo que quiero que quede claro es que no vamos a incurrir en dejación de funciones. Y, si lo que 
quiere es que hablemos del fondo de la cuestión, ¡por supuesto que lo haremos! Porque, ¿por 
qué estamos hablando ahora de este tema? ¡Pues sí! Efectivamente, lo estamos haciendo 
porque el PSOE y el Presidente del Gobierno, al no tener proyecto y con tal de parecerse más a 
Podemos que el propio Pablo Iglesias, lejos de promover la unidad de los españoles o de resolver 
sus problemas, nos dividen. ¿Y por qué? Porque esa es la hoja de ruta de la izquierda española, 
con un objetivo muy claro: la Transición, la Corona, la bandera y la Constitución, porque 
simbolizan la unidad, la fortaleza de las instituciones y la convivencia entre todos los españoles. 
Los que sí vivieron ese periodo decidieron pasar página. ¡Quiénes se creen que son para saber 
mejor qué sentían o pensaban quienes se fundieron en un abrazo en 1978! ¿Y qué será lo 
siguiente? ¿La cruz del Valle? ¿Todo el Valle? ¿Las parroquias del barrio? ¿Arderán como en 
1936? Desde luego, el Gobierno que se ha instalado en La Moncloa está, una y otra vez, 
persistiendo en el bloqueo y en el estancamiento, y Sánchez pretende que sea el propio Franco 
quien le saque de ese desastre. Así que sí: a mí me espanta la Ley de Memoria Histórica, y me 
espanta tener que remover heridas o abrirlas. Nosotros tenemos que estar por encima de esos 
debates y, desde luego, ahondar en todas las políticas que nos unen como país y buscar todo 
aquello que nos fortalece. Muchas gracias". Isabel Díaz Ayuso. (Asamblea de Madrid. Sesión 
de control. 03.10.19) 
 
 
SOBRE LA MONARQUÍA Y EL REY EMERITO 
 
“La Corona está siendo ahora mismo más invisible que nunca y lo está haciendo con todas las 
instituciones y con todo aquello que le da sentido a la nación como unidad: la Constitución, la 
transición, los símbolos del Estado y Madrid, que son de todos. Siempre acaban señalados, 
nunca defendidos a ultranza (…) Pedro Sánchez deslegitima la corona y la hace desaparecer" 
(Entrevista EPE. 02.10.22) 
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“Me he dejado a dos héroes, a los dos principales, a quienes les debemos el impulso primero y 
constante, valiente, imaginativo y decidido, que nos trajo la Constitución: el rey don Juan Carlos 
y la reina doña Sofía. Desde aquí, mi agradecimiento a los Reyes y el deseo de que se tenga 
con don Juan Carlos al menos un poco de la generosidad que él siempre nos demostró: “Viva el 
rey, y viva España”. (Celebración Fiesta de la Constitución. 03.12.21) 
 
"Hacia el rey Juan Carlos tengo la mayor simpatía y aprecio, pero a nadie se le escapa que el 
objetivo a batir es Felipe VI, porque lo es la corona. La corona y la monarquía, que significan 
para España unidad, igualdad y la representación de todos los ciudadanos (…) No es casualidad 
que siempre se solapen las mismas noticias contra la corona, con esos falsos referéndum. Es 
todo una más de esa hoja de ruta que tienen algunos estudiada para intentar transformar a 
España por la puerta de atrás" (Desayuno informativo organizado por el medio digital 'El 
Debate'. 23.05.22) 
 
“Aquí todos los ciudadanos regularizan su situación cuando consideran en tiempo y forma [...] 
Todos. Por supuesto que la ley es para todos la misma, pero no todos somos iguales ante la ley. 
El rey don Juan Carlos ha sido un gran embajador de este país durante muchísimos años. 
Gracias a su trabajo pudimos pasar de una dictadura, con la que no se llevaba especialmente 
bien, a una democracia. [...] Su problema no es el rey Juan Carlos, es Felipe VI y, por encima de 
todo, la monarquía parlamentaria (…) La monarquía y Madrid y van unidas históricamente la 
mano. [...] Ustedes lo quieren derrocar por una república bananera donde solo valen los suyos. 
[...] Vayan todos mis respetos para don Juan Carlos. No es un ciudadano más, no es como 
ustedes. ¿Qué se van a creer? Desde luego, ante la ley todos somos iguales y, como 
contribuyente anónimo, no seré yo quien tenga que hablar de su relación con Hacienda. Ahí todo 
el respeto, como a cualquier otro ciudadano”. (Asamblea de Madrid. Sesión de 
control.10.12.20) 
 
SOBRE MANIFIESTO MILITARES GOLPISTAS 
 
“Como los firmantes de este manifiesto, estoy de acuerdo con la literalidad del mismo. Hay 
muchos españoles preocupados por la deriva que está tomando la política (…) hay movimientos 
internos dentro del Gobierno para derrocar la Constitución porque no están de acuerdo con sus 
artículos". (…) Incluso se está poniendo en tela de juicio la justicia y las instituciones (…) Es un 
camino muy perverso y muy peligroso que no lleva a ningún buen fin".  (Celebración 
Constitución. Congreso de los Diputados. 06.12.20)  
 
SOBRE COVID 19 Y LOS FALLECIMIENTOS RESIDENCIAS MAYORES 
 
"Si ha habido criterios técnicos y sanitarios que te dicen que igualmente esta persona va a fallecer 
que mejor se quede ahí yo no lo puedo cuestionar ahora en frío y a toro pasado". (Entrevista en 
El Mundo.10.05.20) 
 
"Es imposible saberlo a ciencia cierta o fallecen en las residencias o de camino al hospital, los 
números fluctúan. Estaremos en torno a los 3.000 que es una cifra aproximada, que fluctúa cada 
día”. (La Ventana de Madrid. Cadena SER. 02.04.20) 
 
“Hay mayores que se han levantado en sus residencias con sus cuidadores, perfectamente, 
luego han comido y por la tarde se han encontrado mal y han fallecido. Y a lo mejor un familiar 
ha contagiado a un profesional de la residencia, y este que atiende a diez ancianos, ha 
contagiado a los diez. El problema es que desde que te contagias hasta que experimentas 
síntomas pueden haber pasado dos semanas. Eso significa que todos los ancianos que han 
estado estas semanas tranquilos en sus residencias ya han empezado a ser contagiados y no lo 
sabían. Hemos creado un mando único, hemos unido tres consejerías, el trabajo de los tres, y 
con el cuerpo de bomberos, que no estaba tan tensionado por las emergencias, hemos reforzado 
con ellos y con Protección Civil, Samur del Ayuntamiento y tres consejerías. Es un plan de choque 
que está funcionando bastante bien. Están yendo a las más graves primero, pero tienen peinadas 
la mayoría de ellas. Me gustaría que ese material que hemos comprado fuera a parar luego a 
hospitales, a reforzar centros de salud, pero también a residencias. No creo que haya sido tanto 
una cuestión de negligencia como de la virulencia de este bicho, le está pasando a todas las 
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comunidades autónomas y en todo el mundo con esa población: es muy agresivo”. 
(ABC.05.04.20) 
 
SOBRE LA CORRUPCIÓN DEL PP 
 
“A lo largo del tiempo mucha de la corrupción resulta que no es tanta o tiene explicación”. 
(Entrevista COPE. 21.01.19) 
 
SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO 
 
“Nadie ha muerto tampoco de esto [contaminación atmosférica]. No quiero que se genere una 
alarma de salud pública, porque no la hay. Madrid es una de las ciudades con mayor longevidad 
del mundo y con uno de los mejores sistemas de transporte y cada vez se están renovando más 
calderas y vehículos (…) voluntariamente cada vez más personas usen el transporte público y 
que se peatonalicen aquellas zonas con especial interés para el turismo y el patrimonio (…) Las 
ciudades van a ir cada vez más destinadas a eso, pero no se va a morir la gente, tal y como se 
expone muchas veces no es real". (Cadena SER. 01.01.20) 

“No es la preocupación por el medioambiente sino el odio al libre mercado, el empleo y, por tanto, 
la libertad, lo que mueve a tanto prescriptor del cambio climático con ventanas a un Carrefour, 
un Corte Inglés y dos líneas de Metro”. (Clausura XVII Congreso PP Madrid. 22.05.22) 

“Pero tendrá que entender que de la Comunidad de Madrid no depende si hay olas de calor y si 
hay cambio climático, que quizás ustedes confunden con la emergencia climática para otras 
cuestiones. Y es que yo creo que lo que hay aquí es algo diferente, es más bien una agenda que 
se está propagando por muchos lugares del mundo, no solo en España, que, a mi juicio, en 
algunas ocasiones se convierte también en una gran estafa, porque responde a lobbies, 
responde a empresas y responde a imposiciones de nuevos mercados para que empresas 
emergentes, a las que ustedes les hacen siempre el caldo, se hagan fuertes a manos de 
empobrecer cada vez más a más ciudadanos. (Aplausos.) Y se les impone un modo de consumo 
y un modo de vida que muchas veces ellos ni siquiera pueden afrontar, no todos los ciudadanos... 
Aquellos que, por ejemplo, tienen vehículos, según qué vehículos -furgonetas, etcétera, de 
reparto-, no pueden de la noche al día cambiarlos y no todos los ciudadanos pueden ponerse 
placas de autoconsumo, que estamos también nosotros en la Comunidad de Madrid fomentando, 
a lo mejor porque no tienen la posibilidad de tener una gran vivienda. Es decir, ahora mismo hay 
un mercado y una ola internacional que lo que hace es imponer unos usos y unas costumbres 
que están favoreciendo también pobreza a manos llenas, y ustedes son los primeros que lo están 
potenciando. Además, esto también tiene una agenda que va directamente contra el consumo y 
contra el empleo. Si no, díganme por qué están mezclando los escaparates con el humo de los 
coches y por qué tienen que señalar a los comerciantes, a los que están siempre amenazando 
con el BOE y con las multas, como culpables de ningún clima con ningún cambio. Mire, señoría, 
desde que la tierra existe, desde el origen, ha habido siempre cambio climático, ha habido ciclos. 
Nosotros tendremos que poner medidas para paliarlo, pero no pueden seguir contra la evidencia 
científica única y exclusivamente porque siempre tienen ustedes detrás, en su cabeza, lo que se 
llama comunismo”. (Asamblea de Madrid. Sesión control. Respuesta pregunta oral 
Podemos. 10.11.22) 
 
SOBRE LA CULTURA DEL ESFUERZO 
 
“¿Qué dificultades están encontrando los jóvenes hoy en España? Por un lado, la falta de 
estímulos. Lo tienen todo, o por lo menos tienen mucho más que otras generaciones. (…) Pero 
les falta esa cultura del esfuerzo que se ha ido perdiendo por las sucesivas leyes educativas que 
han convertido la educación en España en un gran fracaso, regalando los aprobados e igualando 
a la baja y con un exceso de promesas que solo lleva a una frustración de expectativas (…) La 
izquierda se aprovecha de todo: para acortar la infancia, prolongar la adolescencia, sin 
responsabilidades, y ahora pretendiéndose adueñar de la salud mental. Todo en un mismo pack. 
Lo único que se pretende es que se estudie menos, se trabaje menos, pero se odie más”. 
(Jornadas sobre Juventud. Madrid. 22.10.22) 
 
SOBRE EL ENCHUFISMO 
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“Después, me independicé con sueldo de becaria, como siempre nos ocurre a los periodistas, y 
aunque pagué las tasas varias veces no pude hacer la tesis porque tenía que trabajar para 
pagarme una habitación (…) Nunca pretendí que me regalaran título alguno. Tampoco tuve un 
familiar o conocido que me enchufara en ningún sitio, como todos, como uno más. Conseguí 
sacar adelante todo lo que me propuse trabajando mucho y apartándome de mi camino como 
periodista porque quería ser independiente y no mezclar los dos mundos”. (Madrid. UCM. 
Discurso Ayuso premio alumna ilustre. 24.01.23) 
 
SOBRE LOS OKUPAS 
 
"Un día os iréis de vacaciones y cuando volváis Podemos habrá dado la casa a sus amigos 
okupas". (Mitin PP en Las Rozas. 12.05.19) 
 
“Lo que no se puede hacer son políticas como las que ustedes siempre proponen, porque okupar 
viviendas no es la solución, criminalizar a los propietarios no es la solución, promover la 
“inquiokupación” muchísimo menos, ni tampoco intervenir o topar los precios de la vivienda, 
porque es un derecho sagrado la propiedad y eso lo único que hace es disparar el precio. Sus  
políticas, al final, ¿qué tienen? Intervencionismo, pobreza... Mire, nosotros no estamos ni para 
alentar revoluciones ni para alentar okupaciones, ni tampoco para alimentar una pretendida lucha 
de clases como hacen ustedes; lo que tenemos que hacer es procurar todas las medidas para 
que haya más  oferta en el mercado y para que los ciudadanos cada vez tengan más empleos y 
de mayor calidad,  que es como estamos haciendo en la Comunidad de Madrid, porque si no la 
clase media no va a aguantar más en manos de las políticas que están ustedes aplicando en el 
Gobierno, que empobrecen a todas las clases, a las medias y a las vulnerables especialmente, 
que son las que tienen más problemas”. (Asamblea de Madrid. Sesión control. Respuesta 
pregunta oral Podemos. 01.12.22) 
 
“Conozco muchos casos en los que una persona mayor se va de vacaciones o al pueblo y cuando 
regresa le han okupado su casa (…) La ocupación se ha multiplicado por toda España y ahora 
no va a dejar de hacerlo”. (SER. Hoy por Hoy. 03.05.23) 
 
"Hay 150.000 viviendas vacías en la Comunidad de Madrid, pero, ¿por qué están vacías? Yo 
tengo una vivienda vacía y a mí no se me ocurre ponerla en alquiler, porque cuando no me la 
ocupan, tengo a un moroso que no me paga y nadie me ayuda cuando me destrozan la casa". 
(Programa de Ana Rosa. 13.10.21) 
 

SOBRE EL FEMINISMO 

“No hay propuesta simplona e irresponsable de la izquierda que no afecte directamente a la 
prosperidad y a la libertad. Su forma de ver la vida propia de malcriadas que aspiran a llegar 
solas y borrachas desprovistas de responsabilidades ni siquiera ante sus peores decisiones nos 
abochorna a la inmensa mayoría de las mujeres”. (Clausura Congreso PP Madrid 22.05.22) 

SOBRE LA VIOLENCIA DE GÉNERO  
 
"No compro el discurso feminista político y politizado de la izquierda, que nos divide a las mujeres 
en buenas o malas dependiendo de si nos acogemos a sus postulados (…) mi deseo es erradicar 
cualquier signo de violencia y de injusticia (…) Creo que hombres y mujeres tenemos que 
caminar juntos en esta sociedad. No creo que los hombres por el hecho de ser hombres sean 
violentos, ni creo que las mujeres por el hecho de ser mujeres seamos mejores".  (Palabras tras 
recibir a la Asociación para la Prevención, Reinserción y Atención a la Mujer Prostituida 
(APRAMP). 23.09.19) 

SOBRE LA LEY TRANS 

"Yo creo que se están mezclando cuestiones en estas leyes que tenemos que revisar entre todos 
y no partidos políticos como se está haciendo, porque cuando las leyes solo se negocian entre 
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partidos acaban en eso, en un negocio. Yo apruebo un Presupuesto si es con la ley esta... me 
das no sé qué... y eso es repugnante (…) Estas leyes, no son solo de aquí, en Madrid también 
la hemos tenido, tenemos que analizarlas con cabeza y ver si esto está ayudando (…) se están 
mezclando cosas distintas, por un lado, el ayudar y acompañar a todas las personas que pasan 
por un proceso tan complejo, tan duro, como es el cambio o no de sexo, y, por otro, el que se 
esté diciendo a mucha gente que pueden cambiarse de sexo sin ninguna preocupación y que no 
pasa nada. Que las familias no importan, que los médicos no importan (…) se está llevando a 
mucha gente a "meterse en procesos sin sentido que una vez una inicia, como por ejemplo la 
hormonación, ya no tienen vuelta atrás y se está dejando a muchos, sobre todo a adolescentes, 
atrapados en una situación que van a arrastrar el resto de su vida. Ante esto, hay padres que 
están pidiendo ayuda y por parte de la Comunidad la van a tener (…) Se están confundiendo lo 
que eres con lo que quisieras ver". (Entrevista en Atena3 TV. 09.10.22) 

“Su pregunta es si voy a eliminar el concepto de autodeterminación de género de la legislación 
vigente en la Comunidad de Madrid y la respuesta es que, desde este grupo parlamentario, 
porque esto se hace desde aquí, desde esta Cámara, la respuesta es sí (…) Falta un pequeño 
matiz: cómo y cuándo hacer las cosas (..) No estoy dispuesta a ser la primera que se equivoca 
en la estrategia a nivel nacional, como hacen ustedes a veces, para solucionarle la papeleta [al 
Gobierno central]. Vamos a ver qué engendro fabrican con esta ley, antes de tomar una decisión 
equivocada en esta Cámara, y desviar [el foco de atención] (...) Es una papeleta que tiene 
Sánchez, y que debe resolver él. Desde aquí corregiremos todos los excesos. Somos 
conscientes de que habrá muchos, pero hay que hacerlo con cabeza”. (Asamblea de Madrid. 
Sesión de control. 01.12.22) 

SOBRE EL ABORTO 

"No es un derecho de la mujer. Me preocupa que nunca se considere al padre y que se use casi 
como método anticonceptivo. No criminalizo a nadie, pero un porcentaje muy alto son de 
inmigrantes o mujeres sin recursos que lo hacen por segunda vez o tercera vez. El problema 
más importante de España es la baja natalidad”. (Entrevista a El País. 08.01.19) 
 
“Yo creo que tiene que abortar, desde luego. Una vez que una mujer tiene claro que no quiere 
salir adelante con ello, y lo tiene claro, creo que no puedes obligar a nadie a llevar una vida 
contraria a la que desea (..) Lo que sí que creo es que hay que fomentar que no se llegue a ello. 
La mayoría creo que sabemos cómo evitar un aborto. ¿Por qué nunca hablamos de cómo 
evitarlo? (…) No puedes decir, ‘tú aborta que no pasa nada’, tomar como anticonceptivo lo que 
no lo es. Yo llamo al sentido común para no llegar a ello, pero, ¿cómo decirle a una mujer que 
viva como no quiere? Es distinto si hay que informarles [a los padres] o si necesitas su 
aprobación. Hay que informarles, sin ninguna duda. Un padre con una hija de 16 años necesita 
conocer que su hija va a ser sometida a una intervención de esas características No se me 
ocurriría pensar que una mujer de 16 años, que es muy joven, y que tiene unos proyectos, tenga 
que seguir con una vida que no quiere. No obstante, no podemos dejar que sigan esas cifras 
alarmantes de abortos. Hay que intentar no llegar al embarazo no deseado [...] Es importante 
que un padre sepa que su hija de tan solo 16 años va a vivir algo así, del mismo modo que hay 
muchas mujeres que son presionadas para abortar, y para no hacerlo, y necesitan el respeto 
merecido para que cada una elija qué es lo que quiere”. (Entrevista a Onda Cero. 01.09.22) 

“Nosotros en Madrid somos partidarios de defender la vida (..) nadie puede disponer de la vida 
de nadie (…) se está abortando con mucha frialdad (…) No nos ponemos en la piel de personas 
que no llegan a nacer, que son directamente abortadas (…) No nos ponemos en la piel de 
mujeres que no tienen recursos, de personas que son obligadas a hacerlo. No nos ponemos en 
la piel de médicos que ahora les quieren hacer listas negras para obligarles a ellos (…) Es algo 
que tiene que producirse [el aborto] pero a mí no me contenta de ninguna manera, ni por 
supuestos ni por plazos (…) Estamos hablando de vidas y yo creo que, sobre todo, lo que 
tenemos que hablar es de cómo evitar llegar a esto porque hay casos de personas que reinciden 
muchas veces (..) A nadie le gusta el aborto. Tiene que ser legal, seguro, pero poco frecuente y 
que no obligue a los médicos y busque políticas a favor de la vida (…) Estamos haciendo las 
cosas siempre con mucha frialdad, sin tener en cuenta que en nuestro país ya se están 
produciendo más de 100.000 abortos al año. Luego, no sé dónde está el avance. Ahí está la 
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libertad para hacerlo, pero no nos ponemos en la piel de personas que no llegan a nacer, que 
son, bueno, directamente abortadas “. (Entrevista a Antena 3. 23.01.23) 

"Hemos llegado al disparate de considerar que traer hijos al mundo va genera una huella 
ecológica o va contra el empoderamiento femenino (…) No estamos para atacar a la familia o 
someterla a experimentos de ningún tipo (…) algunas versiones radicales del feminismo que 
quieren convertir la idea de la maternidad en un lastre, algo antiguo o incluso reaccionario (…) a 
la mujer joven se le está hurtando información sobre las consecuencias del aborto. La mujer 
embarazada tiene derecho a informarse y no estar sola ni presionada por nadie. Ha de recibir 
acompañamiento y asesoramiento cuando lo pida o lo necesite" (Las Rozas. Jornadas PP de 
Madrid. 13.01.23) 

SOBRE EL DÍA DEL ORGULLO GAY 
 
"El Orgullo o el 8M se celebraba ese día, se hablaba de él el día anterior. Luego ya pasó a ser 
una semana y ahora ya estamos un mes aguantándolo (…) Desde febrero, hombres del mundo, 
id preparándoos que llega el 8M (…) Ahora tienes que hablar como ellos, hacerlo como lo ven 
ellos, pues, en fin, que nos resistimos algunos. A mí ni esta, ni la del feminismo este que me 
intentan imponer como si yo no fuera mujer" (Entrevista Federico Jiménez Losantos. 13.07.22) 
 
SOBRE CORONAVIRUS 
 
“Sí que es cierto que hubo una especie de relajación por parte de la Autoridad Nacional Sanitaria. 
La OMS fue avisando de que había signos, al igual que en Italia. Hubo una cierta confianza (…) 
Nosotros hacia el 6 de marzo decretamos el cierre de los centros de día de mayores. Y 
restringimos las visitas a residencias. Ya llevábamos semanas comprando material porque 
percibíamos que seguían subiendo los enfermos. Vimos que o hacíamos cierres radicales de 
cierre de actividad o la ola hubiera supuesto que la gente se nos muriera en la puerta de los 
hospitales. Nuestra reacción movió a toda España (…) Una o dos semanas antes del fin de 
semana del 8 de marzo nuestro consejero iba hablando con el ministro y le iba trasladando los 
datos. Pero el Ministerio de Sanidad tenía claro que esto estaba controlado y que iba despacio”.  
(ABC.05.04.20) 
 
“No sé si ha sido por un cálculo político o por falta de información. Sí sé que hemos ido mal en 
el tiempo. Y esto ha hecho que hayamos sido un país que no ha controlado su epidemia. Que no 
sabe cuánta gente se ha contagiado y que no ha podido adelantarse a hacer unas compras 
cuando podíamos porque cuando en la ola estábamos China e Italia teníamos el mercado 
despejado. Ahora es una jungla. Es lo más traumático que he vivido después de los 
fallecimientos. El hecho de querer comprar y no poder. Han estafado a gobiernos autonómicos, 
a países. Nadie se libra 100% de que te pase esto”. (ABC.05.04.20) 
 
“Cuando la Comunidad de Madrid ha tomado sus propias decisiones ha funcionado mucho mejor. 
Cuando se han decretado los mandos únicos todo se ha ralentizadlo y ha ido a peor (…) Pero el 
mando único yo no he sentido que nos haya servido para protegernos, para cuidarnos ni para 
hacer estrategias comunes. No las ha habido (…) Yo cuando decretó el estado de alarma le 
apoyé públicamente. Pero han pasado las semanas y lejos de ayudar esto no ha servido para 
nada incluso ha entorpecido compras. Nosotros íbamos comprando material y después de esto 
hemos tenido un parón de compras y de material.”. (ABC.05.04.20) 
 
"No tengo ese dato encima, pero sé que es un porcentaje altísimo porque no teníamos material 
para protegerles" (refiriéndose al número de sanitarios contagiados). La Ventana de Madrid. 
(Cadena SER. 02.04.20) 
 
"Tenemos una contabilidad exacta, tenemos albaranes, hacemos fotos de todo. Lo que nos han 
prometido y lo que nos han dado dista de la realidad. No nos han dado mascarillas ni para un 
día". (Sobre material Gobierno Sánchez). La Ventana de Madrid. Cadena SER. 02.04.20 
 
"España es el único país que no tiene controlada la situación de la epidemia porque ni siquiera 
se puede saber quién está contagiado". La Ventana de Madrid. Cadena SER. 02.04.20 
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"Voy a montar un estudio muy potente, para que la Comunidad de Madrid sepa qué ha pasado, 
qué anticuerpos le deja a cada uno para poder protegernos de cara al otoño que viene, porque 
volverá e el frío, y si hay alguna cepa podría volver a reproducirse". La Ventana de Madrid. 
Cadena SER. 02.04.20 
 
“Necesitamos respiradores. El Gobierno de España ha dado cero respiradores. Dicen que nos 
han llegado mascarillas y las apenas 37,000 que nos ha mandado el Gobierno en un solo día se 
agotan”, ha denunciado, insistiendo en la gravedad que ello supone: “Lo importante es proteger 
a los profesionales. Esta ayuda de material no nos está llegando y no es suficiente (…) estamos 
abriendo numerosas vías para traer mercancía y protegerles. Llegará próximamente y con ello 
vamos a conseguir darle el trato que merecen todos los pacientes (…) En cuanto consigamos el 
material vamos a contener el porcentaje de los graves. Va a haber muchos casos, pero en la 
mayoría de ellos serán leves. El problema es el 5% de los que están graves. Necesitamos 
respiradores”. Tele 5. 27.03.20 
 
"Teníamos todo preparado y desde que se decretó el estado de alarma todo va más lento. No 
tenemos material, estamos trabajando a mínimos; además, está el material para preparar las 
camas de las UCI, con los respiradores. Necesitamos que lleguen material y no lo ha hecho en 
las últimas 48 horas (…) Todo lo que necesitamos está ahora mismo bloqueado. De esta manera 
es imposible trabajar (…) nosotros teníamos encargadas cajas, íbamos viento en popa, y ahora 
el Gobierno nos está impidiendo adquirir todo ese material para proteger al personal sanitario" 
EsRadio. 19.03.20 
 
"Miles de personas de las marchas del 8-M han contagiado a otras durante semanas. No sé si 
detrás había cálculo político, lo que sí tengo claro es que esas manifestaciones no debían 
haberse producido. Solo ese fin de semana en Madrid hubo 76 actos con cientos de miles de 
personas. Esas personas, después, durante semanas, han estado contagiando a otras personas. 
Y hasta que no ha habido un confinamiento total, eso significa que, por lo menos durante 10 días, 
han contagiado a otras personas que hoy, ahora, están empezando a experimentar los 
síntomas.". El Confidencial. 30.03.20 
 
“(los aviones) vendrán dentro de poco, y cuando estén, explicaré todo lo que ha pasado. Cuando 
aterricen. Y entonces, cuando esté tranquila y me asegure de que lo que llega va a los hospitales, 
lo explicaré. El Confidencial. 30.03.20 
 
“Todas las decisiones que están tomando van en la dirección contraria de lo que necesitan los 
empresarios, los autónomos, los comerciantes y las clases medias. El 75% de las empresas de 
este país las crean los autónomos y clases medias arriesgando su patrimonio y el de su familia, 
y ellos ven cómo ahora no hay ingresos, pero siguen asfixiados a impuestos. Por eso hemos 
propuesto moratorias y suspensión de cuotas de los autónomos. Pero, además, la recuperación 
vendrá de esa colaboración público privada, los dos mundos han de caminar de la mano porque 
detrás de lo privado hay ciudadanos también, que ahorran, pagan y se esfuerzan mucho”. El 
Confidencial. 30.03.20 
 
"No funcionó la centralidad de los productos sanitarios y desde el pasado jueves estamos 
peleando en los mercados por conseguirlo. Cuando uno compra en China no compra como en 
Europa, sino que hay que llevar dinero encima y luego encima está el cambio de moneda. 
Necesitamos respiradores y por eso hemos creado de 500 a 1500 UCIS porque la clave está en 
el paciente grave que está de dos a tres semanas en la UCI (…) La solidaridad se la pido al 
Gobierno de España porque lo que necesito es material para proteger al personal sanitario y que 
los pacientes se curen". Telecinco. 25.03.20 
 
"Teníamos todo preparado y desde que se decretó el estado de alarma todo va más lento. No 
tenemos material, estamos trabajando a mínimos; además, está el material para preparar las 
camas de las UCI, con los respiradores. Necesitamos que lleguen material y no lo ha hecho en 
las últimas 48 horas (…) Todo lo que necesitamos está ahora mismo bloqueado. De esta manera 
es imposible trabajar (…) nosotros teníamos encargadas cajas, íbamos viento en popa, y ahora 
el Gobierno nos está impidiendo adquirir todo ese material para proteger al personal sanitario" 
Es Radio. 19.03.20 
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“El virus llevaba tiempo aquí; no tenemos una goma del pelo que no sea ‘Made in China (…) Esto 
se veía venir. Es imposible pensar que un virus que ha estado durante dos meses dando vueltas 
por todas partes no iba a llegar de esa manera aquí". Es Radio'". 19.03.20 
 
SOBRE LA HUELGA DE MEDICOS 
 
“Si los activistas de la izquierda acudieran a nuestros hospitales, a lo mejor habría menos 
demagogia. La izquierda, en lugar de buscar soluciones a través del acuerdo y la negociación, 
en lugar de pedir un pacto nacional para solucionar la falta de médicos que afecta a toda España, 
que es el problema real, el verdadero asunto, ha optado por politizar las dificultades. Esa es la 
estrategia desestabilizadora de una izquierda irresponsable que busca desesperadamente 
aferrarse al poder o llegar a él, como es el caso de Madrid, a través de la confusión, la agitación 
y el juego sucio (…) Cuando desde el activismo de izquierdas tratan de confundir a la opinión 
pública diciendo que un centro sanitario 24 horas debe funcionar como un pequeño hospital o 
cuando meten miedo diciendo que la videoconferencia sustituye a un médico en urgencias, hacen 
eslóganes desde la falsedad” (Club Siglo XXI. 14.11.22) 
 
“Si la manifestación fuera para defender la sanidad pública, habrían acudido los siete millones 
de madrileños. Por un lado, están las protestas de los sanitarios, que comprendemos, y están en 
su derecho, y por el otro sus pretensiones [las de la oposición], que son vivir de lo público, 
reventarlo y privatizarlo para sus intereses electorales, desanimando a los ciudadanos, a los 
profesionales, llegando a acusarme a mí de asesina, de que mato. Va más allá de la sanidad. De 
aquí a mayo intentarán reventarlo todo (…)  Aquí lo que gobierna es la democracia 
representativa. Usted tendrá la ira, pero no la razón. Manifestaciones, sí. Boicots, no. La sanidad 
pública es de todos”. (Asamblea de Madrid. Sesión control. Respuesta a Más Madrid. 
17.1.22) 
 
“No son médicos tal cual, son nueve personas, no son los médicos. La mayoría son liberados 
sindicales que, como bien se ha escuchado en estos audios de estos días, lo que quieren es 
prolongar esto hasta las elecciones, pero sin hacerlo viernes y lunes. Desde luego, no es una 
negociación cuando al interlocutor le obligas y le exiges qué persona tienen que poner delante, 
qué interlocutor es válido y eso solo es propio de personas que después utilizan dinero público 
para poner autobuses para manifestaciones” (Madrid. 16.12.22) 
 
“Me comprometo, junto con la dirección nacional del Partido Popular, a no sólo no olvidar, sino a 
dejarnos la piel y la vida para que todos los españoles hasta el 28 de mayo recuerden lo que está 
sucediendo. Porque ¿qué está pasando con los rectores? (...) ¿Dónde están los medios de 
comunicación? ¿Dónde están los empresarios que tanto se quejan? Esa gente, créeme que se 
va a acordar". (Entrevista a Jiménez Losantos. 14.12.22) 
 
SOBRE EL CRISTIANISMO Y ESPAÑA 
 
“La Navidad y el Belén celebran el nacimiento de Jesús de Nazaret. Con el nacimiento de 
Cristo medimos los siglos y se funda nuestra civilización. Dios se hizo hombre, por eso 
desde el cristianismo celebramos el hecho mismo de ser humanos. Esto nos recuerda que 
necesitar y necesitarnos nos hace verdaderamente humanos. En el mundo en el que otros 
tiempos era Cristiandad y hoy llamamos Occidente a diferencia de las sociedades 
colectivistas, cada uno es insustituible y nadie puede quedarse atrás (…) España siempre 
ha sido un pueblo universal, integrador. Que promovía el mestizaje en América (…) 
Reivindicar el cristianismo como religión garante y valedora de los derechos humanos –pues no 
hay mayor dignidad que ser un hijo de Dios–, es una verdad que merece ser recordada en 
tiempos de apostasía y pensamiento débil como los actuales (…)  Al tiempo que celebramos el 
nacimiento de Cristo, celebramos también la Epifanía, la tradicional fiesta de los Reyes 
Magos, que simboliza la manifestación de Dios a todos los pueblos de la Tierra, a todas 
las razas: orientales, blancos y negros porque lo católico es universal por definición”. 
(Inauguración Belén Puerta del Sol.04.12.20) 
 
“La palabra ‘adviento’ significa venida y, con la emoción que produce siempre la anticipación de 
la llegada de alguien querido, preparamos la celebración de la Pascua de Navidad, el paso de 
dios por la tierra, que nace y se hace hombre como nosotros, disfruta y muere y, según la creencia 
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cristiana, resucita para llevar la salvación a todos los hombres (…) Si con la Epifanía, la popular 
celebración de los Reyes Magos, el cristianismo se hace católico, esto es, universal, y el hombre 
celebra por primera vez que dios llega a todos los pueblos y razas; con el propio Cristo, dios se 
encarna como hombre. Dios se incorpora a la historia humana, este barco de siglos en el que 
vamos todos (…) Que nos unamos en volver a ser niños en el mejor sentido, para recuperar la 
cultura religiosa que es inseparable de la cultura con mayúsculas de la que venimos y que 
necesitamos para saber dónde ir (…) Los que sufren y los que ayudan dejan en evidencia las 
actitudes meramente utilitaristas [de las fiestas navideñas], que hacen que nada quede en el 
corazón y lo importante nos deje insensibles, indiferentes (…) La propia historia de España, 
desde la Hispania romana y desde la monarquía de los visigodos, no se explica sin su raíz 
cristiana. ¿Nos lo vamos a negar? ¿Qué gana alguien con esa falsificación?”. (Inauguración 
Belén Puerta del Sol. 29.11.22) 
 
VIVIR A LA MADRILEÑA 
 
"Madrid es una región única en el mundo. Créanme, está llena de madrileños" (Acto de entrega 
del premio La Llama de la libertad. Milán. 14.09.21) 
 
"Son ciudadanos que, durante cinco siglos, se han unido en un territorio pequeñito, desde el que 
a lo largo de la historia han hecho España: vanguardias, tendencias, arte. Personas venidas de 
todos los rincones del mundo que desde el primer día son madrileños. Pocos lugares en la tierra 
son tan integradores como Madrid", 
 
“Vivir a la madrileña te permite elegir el colegio independiente de donde vivas, permite que el 
padre de la zona más humilde, más deprimida, pueda llevar a sus hijos a estudiar en La Moraleja” 
29.04.21 
 
“Si uno no se quiere encontrar con su ex pareja no lo va a hacer y que, por supuesto, si alguien 
se quiere encontrar con Pablo Iglesias cada vez va a ser más difícil hacerlo. Esto sí que es un 
alivio”. 29.04.21 
 
"Aunque madrugue y sufra, por las tardes compro donde quiero, consumo donde me dé la gana. 
Y si voy a misa, a los toros o a la última discoteca lo hago porque me da la gana. Vivo en Madrid 
y por eso soy libre" 27.04.21 
 
“La libertad es la posibilidad de cada mañana elegir cada ciudadano, si tiene oportunidad, el tipo 
de vida que quiere (…) El niño del barrio al que se llama más humilde, porque para mí todos los 
barrios son humildes porque en todos hay gente humilde, puede ir a la otra punta si así lo 
considera sus padres". 28.04.21 
 
"Es el carácter universal de una comunidad a la que vienen ciudadanos de todos los rincones de 
España y del mundo. Es una forma de vida la madrileña (...) todos sabéis bien que cuando uno 
viene a Madrid pues se lo pasa bien y tiene múltiples formas de empezar de cero una vida y 
Puedes cambiar de empresa o de pareja y no volver a encontrártelo nunca más. Eso también es 
libertad y no ocurre en todas partes (…) Eso no ocurre en otras capitales de provincia (...) Yo 
tengo a mis amigas de Ávila y no es lo mismo. Tú cambias de empresa y a ese exjefe te lo vas 
a encontrar siempre o cambias de amigos y de pareja y te los vas a encontrar siempre". 29.04.21 
 
"Cada mañana se pelea, hay grandes distancias, el nivel adquisitivo de la ciudad es complejo en 
muchas ocasiones, porque es una ciudad y una comunidad donde se paga mucho y el precio de 
las viviendas lo es [...]. Es una vida difícil [...], pero es una vida apasionante porque en Madrid, 
después de un día trabajando, un día sufriendo, nos podemos ir a una terraza a tomarnos una 
cerveza y vernos con los nuestros, con nuestros amigos, con nuestra familia. A la madrileña". 
18.04.21 
 
"Lo que quiero es que el 4 de mayo, los ciudadanos sientan y sepan que luchar merece la pena 
y que la cultura del esfuerzo y del sacrificio merece la pena. Queremos madrugar para elegir la 
vida que queremos llevar". 19.04.21 
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"Los madrileños, vivan donde vivan, en el barrio más pobre o pudiente, quieren ser libres, no 
quieren que les traten como ganado, que les digan a qué colegio tienen que ir, a qué hora cerrar 
sus negocios (…)  Madrid es territorio vanguardia, pero sobre todo es España (…) las 
ensoñaciones solo provocan paro, hambre, miseria y ruina". 31.03.21 
 
SOBRE MANIFESTACIONES VIOLENTAS EN BARCELONA 
 
"Las piedras que levantaron el muro de Berlín son las mismas que se tiran a los agentes de la 
Policía Nacional en Barcelona". 03.11.19 
 
SOBRE NIÑOS INMIGRANTES SIN PAPELES 
 
“No tengo competencias ni para poner un muro en Aranjuez de entrada de menores extranjeros 
no acompañados que llegan de Andalucía ni tampoco para soltarles en el desierto porque 
muchas veces no sabe ni la edad qué tienen, ni de dónde proceden (…) Le aseguro que a mí 
también me preocupa la convivencia y me preocupa la seguridad ciudadana". 18.10.19 
 
SOBRE EL FUTURO DE TELEMADRID 
 
"Los medios públicos son esenciales, pero ahora mismo no todos lo son (…) Hay una enorme 
fragmentación de la audiencia, donde tenemos televisiones de pago, donde tenemos las 
audiencias fragmentadas por internet, donde hay Netflix y HBO...tenemos una gran 
fragmentación de la oferta informativa y televisiva (…) Lo que tenemos que hacer es procurar los 
mejores servicios públicos con los mejores impuestos, teniendo en cuenta que Telemadrid son 
80 millones al año. Pido austeridad y que cumpla con las cuentas. Ya no es esencial por todo lo 
que he explicado". 10.10.19 
 
“MADRID CENTRAL HA MATADO AL RASTRO. LOS DOMINGOS YA NO SON LO QUE 
ERAN” 
 
“Madrid Central perjudica al que vive ahí, al comerciante, al padre que debe llevar a sus hijos, a 
los hosteleros... al rastro, también. Políticas como Madrid Central han matado al rastro. Los 
domingos ya no son lo que eran. Entre semana hay tiendas que ya cierran por la tarde. Ha 
aumentado la delincuencia en esas calles”. 120 minutos de Telemadrid. 12.07.19 
 
SE CONSIDERA UNA VICTIMA DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
 
"Se intentan vender como meteduras de pata y empiezan una serie de críticas como si estuviera 
confundida para dar a entender que no tengo conocimiento (…) En cuanto escuchan algo que es 
polémico... de aquí a aquí lo cortamos, lo movemos y va a dar vida. Pues vamos a por ello (…) 
empiezan entonces una serie de críticas como si estuviera confundida para intentar arrinconarme 
o desprestigiarme y para dar a entender que no tengo conocimiento o capacidad de gestión (…) 
Hay otros candidatos que se están equivocando o proponen cosas que no son de su competencia 
o ya existen y no pasa nada (…) hay comentarios que se hacen sobre ella "que no se hacen con 
los hombres. Se me ha cuestionado como voy vestida si voy en el Metro". (Los Desayunos de 
TVE. 16.05.19) 
 
"Nadie ha reconocido el trabajo que he realizado como política humilde y honrada durante toda 
mi vida. No me importa. Lo que sí que me importa es la imagen de la Comunidad de Madrid y de 
España" (Asamblea de Madrid. Debate estado de la Región. 15.09.20) 
 
SERÁ POR BAJAS DE MATERNIDAD 
 
“Mi querida amiga Ana, que también será eurodiputada dentro de poco, tiene una niña desde 
hace una semana y ya está emprendiendo por el mundo, es el tipo de mujer que yo defiendo. 
Este el tipo de mujer que a mí me gusta y no el de la izquierda, que tiene que victimizar y 
colectivizar los sentimientos”. (Mitin PP.13.05.19) 
 
VIVA LA UNIDAD FAMILIAR 
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 “El concebido no nacido sea considerado un miembro más de la unidad familiar de manera en 
que se le tengan en cuenta a la hora de solicitar plaza o tramitar un título de familia numerosa 
(…) La idea sería que una vez que una mujer está embarazada su hijo disfrute de pleno derecho 
de todas la ayudas y ventajas fiscales que se pueda tener para las familias numerosas y de 
especial categoría (…) Todavía no he estudiado qué hacer si se produce un problema durante el 
embarazo y el bebé no llega a nacer. No lo he pensado (...) No lo tengo claro, creo que no. A la 
hora de solicitar una plaza evidentemente no, pero a la hora de expedir el título lo sopesaré (…) 
Las familias numerosas de categoría especial hasta que el último hijo no salga de casa (la familia) 
puede estar recibiendo esa ayuda que tanto les debe la sociedad". 10.04.19 
 
VIVA LOS ATASCOS 
 
 “Me hace sentirme muy orgullosa de mi ciudad no defiendo los atascos pero que un atasco a las 
3 de la mañana un sábado en Madrid me parece una enseña de Madrid y creo que cualquier 
persona que vive en Madrid sabe a lo que me refiero no creo que sea como digo motivo de 
disfrute pero es una seña identidad de nuestra ciudad y es que la calle está viva siempre y 
además para las mujeres es para mí por lo menos que he sido una persona que he salido y 
disfrutado de mi ciudad con absoluta pasión yo salir de cenar, salir a tomar una copa y volver a 
casa y ver esa vida en Madrid me hace sentirme muy orgullosa de mi ciudad y creo que los 
atascos hay que erradicarlos evidentemente pero no se hacen prohibiéndole a los vecinos ya los 
comerciantes una movilidad que además está se está gestionando de una manera muy 
chapucera (…) Era parte de la vida de Madrid. Si sigue Podemos en el Ayuntamiento de Madrid 
no va a haber atascos, más que, eso sí, por el día porque esos están por todas partes. No creo 
que sea motivo de disfrute, pero es una seña de identidad de nuestra ciudad, de que la calle 
siempre está viva". (Desayuno informativo organizado por Vanity Fair. 24.04.19) 
 
VIVA EL EMPLEO BASURA 
 
"Yo prefiero un empleo a que no haya empleo. A mí, cuando empiezan a hablar de empleo basura 
me parece que es ofensivo para el que está deseando tener ese empleo basura que está dando 
oportunidades para corregir problemas que tenía. Evidentemente, su Administración no está solo 
para eso". Madridiario.10.05.19 
 
VIVA LA CASA DE CAMPO  
 
 “A mí esas propuestas no me gustan y demuestran que tienen muy poca gestión. Bueno, nunca 
han gestionado y tienen pocos equipos y todavía les queda mucho tiempo. Es un proyecto que 
está muy verde, nunca mejor dicho (…) ya no solo porque es un bien patrimonial, es también 
escenario de las familias, durante el fin de semana, de los que van a hacer deporte, etcétera (…) 
No creo que sea el sitio (…) Cada fiesta tiene su afán en Madrid, todos cabemos en Madrid y yo 
no creo que esos sean los problemas que tienen la ciudad ni la comunidad". 
(Madridiario.10.05.19) 
 
SOBRE LOS EMPRESARIOS QUE SON UNOS HÉROES 
 
"Si no queremos ver cómo el capital se va tenemos que ser atractivos. Y atractivos no es 
maltratando. Y, desde luego, efectivamente, dando un trato desigual a muchas personas que 
probablemente tengan un mayor poder adquisitivo, pero porque también están generando más 
puestos de trabajo". (Asociación para el Progreso de la Dirección. 30.06.20) 
 
“Tenemos experiencia en liderar la recuperación, no tenemos miedo a las reformas (…) Siempre 
hemos dicho que en las crisis sanitarias los protagonistas son sus profesionales, pero en las 
crisis económicas, los empresarios, los inversores, las personas que arriesgan y emprenden, son 
los héroes (…) Lo tenemos claro: estamos para estar al lado de la empresa, no en medio. España 
se construye desde las autonomías, desde los municipios, pero sobre todo gracias al esfuerzo 
de los empresarios e inversores”. 14.01.21 
 
SOBRE LOS CORTES DE LUZ EN LA CAÑADA REAL 
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“Los cortes son la consecuencia de una sobrecarga de una mafia que está cultivando 
plantaciones de marihuana. Hace falta seguridad y orden. Usted reventaba cajeros y ve a Otegui 
como un hombre de paz. Entiendo que vea a los de la Cañada como ingenieros agrónomos. Para 
tener los porsches ahí aparcados, bien; para pagar las facturas, que es lo que está provocando 
esos cortes, no (…) “una cosa es criminalizar la pobreza y otra es democratizar la delincuencia 
(…) Gobierno regional no puede hacer nada, es la Delegación de Gobierno quien tiene que 
actuar, porque mientras la Policía no haga nada es inviable que estas personas dejen de estar 
enganchadas a la red”. (Asamblea de Madrid. Sesión de control.10.12.20)  
 
SOBRE LA TAUROMOAQUIA 
 
"En Barcelona se cerró La Monumental y empezó a dejar de haber libertad. Me duele la situación 
del sector taurino y que la izquierda aproveche para atacar a la tauromaquia. Yo siempre la he 
defendido y la defenderé (…) antitaurinos no defienden a los animales, atacan la libertad (…) a 
partir de ahora iré más de lo que iba, igual que voy a ir a misa. Cualquiera que sea acorralado 
en Madrid, ahí me tendrá, a su lado". (ABC.30.08.20) 
 
SOBRE ALMUDENA GRANDES Y LA ESTACIÓN DE ATOCHA: “LA VIRGEN DE ATOCHA YA 
ERA MUJER” 
 
"Lo que sabemos es que el Gobierno quiere dar nombre de mujer a otras estaciones y ponerles 
el nombre de una mujer y yo lo que creo es que la virgen de Atocha ya era mujer" (Cumbre 
europea de ciudades y regiones. Marsella. 03.03.22) 
 
SOBRE SUS RELACIONES CON PABLO CASADO 
 
"Lo que ha pasado es una maquinaria que se puso para destruirme en lo personal y en lo político 
(…) Lo que ha pasado es muy grave y las heridas no se pueden cerrar así, tienes que ver qué 
ha sucedido y asegurarte de que esto nunca más ocurrirá (…) Se instalaron en que había que 
destruirme, que había que crear una supuesta corrupción y sacarme del mapa, había que 
dividirme, desgastarme". (Entrevista con Antena 3. 21.03.22) 
 
"He conservado siempre a todos mis amigos. Y la amistad de Pablo Casado es de las pocas que 
ya no tengo. No hemos vuelto a hablar desde que pasó todo aquello (…) Ya no me planteo estas 
preguntas. Hace cuatro meses, sí, pero ahora ya ni siquiera lo pienso. Mi madre me ha enseñado 
que no debo dejarme llevar ni por las grandes pasiones ni por las grandes decepciones, sino por 
la responsabilidad. Todos los días tengo Consejo de Gobierno, gestión, dificultades, problemas... 
e intento tener el corazón y la cabeza tranquilos para tomar buenas decisiones sin dejarme llevar 
ni por la relajación ni por el conformismo ni por los triunfos ni por las tristezas ni por las 
decepciones. Procuro ser la de siempre, creo que en eso no he cambiado nada, pero, en su 
lugar, intento tener el corazón de piedra" (Yo Dona, suplemento de moda de El Mundo. 
25.06.22) 
 
SOBRE SU FAMILIA Y SU HERMANO TOMÁS 
 
“De mi familia poco puedo decir más que pedirle disculpas y darle las gracias. Disculpas porque 
es una familia normal y corriente a la que le han robado la tranquilidad y el anonimato. Que están 
pagando como nadie apellidarse Díaz y no digamos Ayuso, pero que nunca eligió esta situación. 
Y gracias por ser un ejemplo: lo que nunca han podido quitarle es el humor, la autenticidad y la 
fortaleza. Así, me contestan siempre: “nosotros estamos bien si tú estás bien”. (Clausura XVII 
Congreso PP Madrid. 22.05.22) 
 
"Creo que ha llegado demasiado lejos un caso que se ha medido mediáticamente con una lupa 
con la que no se ha tratado a ningún político en este país. Solo espero que dejen en paz a mi 
familia, porque bastante daño le han hecho. Mis sobrinas han llegado a tener cámaras de 
televisión en su colegio". (Yo Dona, suplemento de moda de El Mundo. 25.06.22) 
 
SOBRE PODEMOS 
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“¿Cómo no se hacen las cosas? Atacando al sector del turismo, como han hecho ustedes; 
derogando una exitosa reforma laboral, pactándola con el entorno político de la ETA, es decir, el 
futuro laboral de todos los españoles en manos de los etarras, ¡muy bien!; o con hachazos 
fiscales que están hundiendo a las clases medias y están espantando a las grandes empresas, 
sí, a esas a las que ustedes llaman ricos pero que están ubicadas en municipios como ese en el 
que usted vive y que son las que están creando verdaderos puestos de trabajo. Así que, le repito, 
son ustedes la fábrica de pobreza más grande que existe no solo en España sino en todos los 
países en los que se ubican. Es absolutamente lamentable tener que escuchar que me hable 
usted precisamente de las colas del hambre, que son las que se multiplican cuando los 
ciudadanos caen presos de sus políticas. (Asamblea de Madrid. Sesión del 28 de mayo de 
2020) 
 
“¡Es intolerable cómo ustedes siempre llevan el odio, la división, el rencor y, sobre todo, ¡cómo 
intentan aniquilar al adversario político en lo personal, en la destrucción, para intentar imponer 
sus tesis! ¿Y usted pretende que yo me siente, de igual a igual, en una mesa con usted? Mire, 
¡no me haga reír!, ¡cuando usted no quiere reconstruir Madrid sino aniquilar al adversario político 
y a todo aquel que no piensa como usted! Con usted hay muy poco que reconstruir porque 
ustedes son la política del odio, de la ruptura y de la devastación, aquí y allá donde gobiernan; 
siempre, no defraudan. (…) Me sorprende profundamente que sea ¡Podemos el que me hable 
de estabilidad! ¡Ustedes, que nacen del ALBA, de Hugo Chávez, de una organización 
internacional para desestabilizar a las democracias occidentales; de la moqueta de la 
Complutense, que buscaba sobre todo desestabilizar la vida universitaria; de las casas okupas 
y del patio Maravillas, que se creó para desestabilizar los vecindarios y la vida municipal! 
¡Ustedes, que buscan minar el Estado de derecho y se alían con independentistas o con el 
entorno político de ETA, que buscan tomar la justicia, derrocar la Corona y convertir el Congreso 
en un campo de batalla! (Asamblea de Madrid. Monográfico sobre la pandemia 04.06.20) 
 
SOBRE VOX 
 
“No puedo ser equidistante entre Podemos y Vox (…) Pablo Iglesias nació del mal para hacer el 
mal (…) No he escuchado al resto de partidos hablar de la guillotina, de los escraches, de 
reventar cajeros, de pegar a policías y guardias civiles, o de reventarles los escaparates a los 
comerciantes de Madrid y Barcelona (…) Quien parte de la violencia es Pablo Iglesias. Por eso 
no puedo ser equidistante. Ahora bien, como ven que encaramos el final de la campaña y mi 
candidatura está concitando tanto apoyo, intentan activar a una izquierda moribunda con el 
asunto de Vox. Yo no soy Vox. Tengo mi propio proyecto. Y las etiquetas se las dejo para quienes 
necesiten ponerlas para dividir y enfrentar. Los siguientes escenarios ya se verán. El futuro no 
está escrito”. 29.04.21 
 
¨No considero que Vox sea un partido de ultraderecha según para qué cuestiones (..) igual que 
Vox distingue que un hombre no es un maltratador por ser hombre en este caso también, habrá 
menas que son delincuentes y otros muchísimos que no lo son, y el delito es igual de importante 
si lo comete alguien de origen español o de fuera”. 22.04.21 
 
 
 
 
 


